



Protección Civil implementa acciones de prevención en estas vacaciones de verano 2015

- Con el propósito de pasar unas vacaciones en total tranquilidad y calma el Sistema Estatal de Protección Civil despliega un operativo en todo el estado.



Durante estas vacaciones de verano Chiapas es visitado por un importante número de turistas tanto del país como del extranjero, lo que genera un incremento considerable en el tráfico vehicular de las principales carreteras de la entidad.

En este contexto y como parte de las políticas públicas de reducción de riesgos de desastres implementadas por el Gobernador Manuel Velasco Coello en todo el

estado de Chiapas, el Sistema Estatal de Protección Civil implementa acciones de prevención y coordinación con diversas dependencias a través del “Plan Operativo para Vacaciones de Verano 2015” a fin de salvaguardar la integridad de los vacacionistas.

El objetivo primordial de este operativo es el de especificar las funciones y actividades de las dependencias, entidades, instituciones y organismos que forman parte del Sistema Estatal de Protección Civil del Estado para actuar en forma conjunta, coordinada e implementar acciones que disminuyan los accidentes en este periodo vacacional también se dará cobertura en materia de seguridad, asistencia médica, Auxilio y recomendaciones para la salvaguarda personal a 51 Municipios con 159 centros turísticos considerados en el 2015.

Como parte de las acciones de este operativo se encuentra el monitoreo durante las 24 horas del día sobre las condiciones climatológicas así como los incidentes y necesidades de la población en caso de una emergencia a través de las diversas autoridades así como el apoyo de la ciudadanía con los más de 5 mil 500 comités de prevención y participación ciudadana que se encuentran distribuidos en todo el estado.



- Como parte de la fuerza de tarea para este operativo se cuenta con más de 10 mil 308 personas que forman parte del Sistema Estatal de Protección Civil.

Como parte de la fuerza de tarea para este operativo se cuenta con más de 10 mil 308 personas que forman parte del Sistema Estatal de Protección Civil. Cabe destacar que en caso de una emergencia mayor de manera inmediata se incrementara la fuerza de tarea a 32 mil 174 participantes en caso de desastre.

Los 15 centros regionales de protección civil se encuentran ubicados en lugares estratégicos en todas las regiones del estado, para implementar acciones de reducción de riesgos, prevención y mitigación.

Dentro de las recomendaciones que emite el sistema estatal de protección civil una de las más importantes para evitar accidentes es el de no manejar cansado o en estado de ebriedad. Evitar nadar en zonas de riesgos y de preferencia hacerlo acompañado, en áreas resguardadas por salvavidas. Si practica actividades acuáticas, hágalo con responsabilidad y conocimiento.



Los 15 centros regionales de Protección Civil se encuentran distribuidos en todo el estado.